

Asamblea Constituyente de Venezuela respalda nuevo Consejo Electoral



Caracas, 17 jun (RHC) La Asamblea Nacional Constituyente de Venezuela aprobó un acuerdo en respaldo a los nuevos rectores de la Comisión Nacional Electoral designados por parte del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ).

Durante el debate de este miércoles, el constituyente Herman Escarrá, señaló que esa acción es legal, al igual que la omisión legislativa de la Asamblea Nacional (AN) en desacato, dictaminada por el ente judicial y en ambos casos, recalcó, responde a lo establecido en la Carta Magna de la nación.

Resaltó que la Revolución bolivariana perfeccionó las instituciones democráticas y políticas, organizando la jurisdicción constitucional para que toda actividad del Estado, las instituciones y los ciudadanos se encuadren en los principios y valores que el pueblo dio a la Constitución en el referendo aprobatorio de 1999.

Escarrá recordó como en los últimos años el parlamento se ha dedicado a estimular golpes de Estado y rupturas institucionales, a pesar los reiterados llamados al diálogo del presidente, Nicolás Maduro.

Reiteró que la petición de omisión legislativa hecha ante el TSJ el pasado 4 de junio por las organizaciones políticas Soluciones para Venezuela, Cambiemos, MAS, Avanzada Progresista y Copei, representó un camino legítimo.

Escogieron ese camino para sustituir el desacato y el cinco de enero vamos a ver una nueva AN, la cual permitirá volver a reconstruir las relaciones entre todos los poderes, puntualizó el constituyente.

De igual forma la ANC aprobó la desaplicación del Decreto Constituyente para la Participación en Procesos Electorales, publicado en la Gaceta Oficial 41.308 del 27 de diciembre de 2017, con el fin de propiciar la más amplia participación del pueblo en el venidero proceso electoral para elegir a los diputados al Parlamento.(Fuente:[PL](#))

El referido acuerdo establece que quedarán exentos los partidos políticos sobre los que cursen procesos penales ante el sistema de justicia venezolano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/226017-asamblea-constituyente-de-venezuela-respalda-nuevo-consejo-electoral>



Radio Habana Cuba